

CORTAILLOD

La Table du Pressoir va s'amarrer au Vaisseau

Au Petit-Cortailod, le restaurant du Vaisseau est fermé depuis quelques mois: des promeneurs et des lecteurs du «Littoral Région» s'en inquiètent. Point de situation avec le couple de repreneurs.

En cet après-midi ensoleillé, ils sont nombreux à coller leur nez aux fenêtres du Vaisseau, au P'tit, comme les locaux appellent affectueusement le Petit-Cortailod. Le restaurant de la famille Ducommun, s'ouvrant sur la place Marcel-de-Coulon depuis 1914, est désespérément vide. Et les promeneurs ne sont pas les seuls à s'en étonner; des lecteurs de notre journal s'inquiètent aussi: «Avec la belle saison, j'espère que la terrasse sera ouverte», ronchonnait l'un d'eux.



Le 11 mars, Mickaël Ducommun, ici accompagné de son père Georges Alain, a signé: les transformations peuvent commencer!

Photo Sonia Ducommun



Le Vaisseau devrait reprendre vie en juin, sous un nouveau nom.

Photo Jacques Laurent

Une brasserie conviviale

«Il ne manque qu'une signature pour que les travaux démarrent», promettait, mi-février, Mickaël, de la cinquième génération des Ducommun. «Tout ce qui devait être démonté est loin, grâce à mon père et mon beau-père, très cools, qui nous ont beaucoup aidés. Mais nous avons souhaité créer une PPE, séparant le restaurant de l'hôtel», ce dernier étant tenu par Mélissa, la sœur de Mickaël. Depuis le 11 mars, c'est signé! Mic-

kaël et sa femme, Sonia, se réjouissent de pouvoir enfin attaquer les transformations. Le couple tenait auparavant l'auberge de Champvent (VD), une table qui a eu les honneurs du Gault & Millau, avec une note de 12 sur 20.

Toutefois, «ce n'est pas ce qu'on veut proposer ici», détaille Madame. «Ce sera une brasserie locale, conviviale, accueillant des gens de tout horizon, pour assurer l'avenir économique du restaurant», dit-elle encore en men-

tionnant combien ils ont «ramé» pour intéresser une banque à leur projet. «J'ai ressorti les tables rondes de mon grand-père pour l'apéro», enchaîne Mickaël Ducommun, qui se réjouit de proposer sa chasse, une des passions de Mickaël, ainsi que des «plats mijotés, des ragôts, des confits, un travail avec des produits de proximité, du poisson par exemple, selon les arrivages des pêcheurs de la région». Et ce, dans un décor complètement revu.

Vraisemblablement en juin

Le couple Ducommun «adore Cortailod, où nous avons été très bien reçus»; l'avantage de cette trop longue fermeture, c'est qu'il a eu du temps pour voir les gens, «pour reprendre contact, pour aller manger au Pilotis, une bonne concurrence. Les autorités du village nous soutiennent, tout s'est fait rapidement: la rampe d'accès pour handicapés, qui sera sur le territoire communal, n'a pas posé de problème», précise encore Sonia Ducommun.

Alors, finalement, l'ouverture, c'est pour quand? «En juin», espère d'une seule voix le couple. Et le scoop: la nouvelle entité s'appellera dorénavant... La Table du Pressoir, «pour rappeler que le pressoir, situé en ouest du restaurant, a été offert par mon grand-père, quand la cave des Coteaux a repris la gestion de notre vigne, en 1978».

Jacques Laurent

fonfareBB.ch

Concert Annuel

Salle de spectacles St-Aubin

DI 17.03.24
16H

Entrée libre
Collecte

Fanfare Béeroche-Bevaix

Avec la participation de 5 classes de l'école primaire de St-Aubin et la chorale la Clé du Chœur

et son école de musique

Direction Silvia Fodda-Bazzani | Sous-direction Morgan Gertsch | Direction tambours Shiree Jeannerin

NE JETEZ PLUS, RÉPAREZ!

www.ne-jetez-plus.ch

Le répertoire du Littoral neuchâtelois pour prolonger la vie de vos objets

RÉGION NEUCHÂTEL LITTORAL

Communes de Boudry, Cornaux, Cortailod, Cressier, Enges, Hauterive, La Grande Béeroche, La Tène, Le Landeron, Milvignes, Neuchâtel et Saint-Blaise

frc FÉDÉRATION ROMANDE DES CONSOMMATEURS LE POUVOIR D'AGIR